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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Оценка финансового состояния международной компании (на примере «OPPO Electronics Corporation»). Данная работа посвящена изучению оценки финансового состояния предприятия и разработке мероприятий по улучшению финансового состояния OPPO Electronics Corporation. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Осуществление анализа современного состояния и тенденций развития отрасли, в которой работает OPPO Electronics Corporation; 2. Изучение теоретических и практических основ анализа и оценки финансового состояния предприятия; 3. Проведение анализа деятельности и финансового состояния OPPO Electronics Corporation; 4. Разработка рекомендации по улучшению финансового состояния OPPO Electronics Corporation и расчет эффективности предложенных мероприятий. Работа проведена на базе OPPO Electronics Corporation, где собиралась значительная часть фактического материала: бухгалтерский баланс, отчет о финансовых результатах деятельности. Были проведены расчеты, оценивающие финансовое состояние предприятия. Анализ проводился с помощью вертикального, горизонтального, коэффициентного и пр. анализа. В результате было проанализировано финансовое состояние OPPO Electronics Corporation, разработаны рекомендации по улучшению финансового состояния OPPO Electronics Corporation.
        

        
          The topic of the final qualifying work: Assessment of the financial condition of an international company (using the example of «OPPO Electronics Corporation»). This work is devoted to the study of the assessment of the financial condition of the enterprise and the development of measures to improve the financial condition of OPPO Electronics Corporation. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the current state and development trends of the industry in which OPPO Electronics Corporation operates; 2. Study of the theoretical and practical foundations of the analysis and assessment of the financial condition of the enterprise; 3. Conducting an analysis of the activities and financial condition of OPPO Electronics Corporation; 4. Development of recommendations to improve the financial condition of OPPO Electronics Corporation and calculation of the effectiveness of the proposed measures. The work was carried out on the basis of OPPO Electronics Corporation, where a significant part of the factual material was collected: the balance sheet, the report on financial results of activities. Calculations were carried out assessing the financial condition of the enterprise. The analysis was carried out using vertical, horizontal, coefficient, etc. analysis.As a result, the financial condition of OPPO Electronics Corporation was analyzed, recommendations were developed to improve the financial condition of OPPO Electronics Corporation.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	ЗАДАНИЕ
	ВВЕДЕНИЕ
	1. АНАЛИЗ СОВРЕМЕННОГО СОСТОЯНИЯ РЫНКА КИТАЙСКИХ С
	1.1. Анализ мирового рынка производства и потребле
	1.2. Анализ российского рынка китайских смартфонов
	1.3. Анализ целевой аудитории — покупателей китайс
	2.ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ ОЦЕНКИ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯН
	2.1. Основы проведения финансового анализа предпри
	2.2. Этапы анализа финансового состояния компании
	2.3. Особенности анализа финансового состояния кит
	3.АНАЛИЗ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ OPPO ELECTRONICS CORP
	3.1. Организационно-экономическая характеристика O
	3.2. Общая оценка финансового состояния OPPO Elect
	3.3. Предложения по улучшению финансового состояни
	ЗАКЛЮЧЕНИЕ
	СПИСОК ИПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ 
	ПРИЛОЖЕНИЕ А


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 41
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





